

Die Gemeinde Sulzfeld (ca. 5.200 Einwohner) sucht mehrere

Erzieher/innen (m/w/d) oder Kinderpfleger/innen (m/w/d) bzw. Sozialpädagogische/n Assistent/innen (m/w/d)

Die Gemeinde Sulzfeld eröffnet im September 2024 zwei neue Kindergartengruppen im Bürgerhaus und sucht noch pädagogisches Personal. Auch für die bestehenden kommunalen Einrichtungen Kindergarten „Die Brücke“ und Krippe im Bürgerhaus wird Verstärkung für die harmonischen Teams gesucht.

Ihr Profil:

- Eine abgeschlossene Berufsausbildung zum/zur Erzieher/in oder Kinderpfleger/in bzw. sozialpädagogischen Assistenz
- Ein hohes Maß an Einfühlungsvermögen und Wertschätzung im Umgang mit Kindern und Eltern
- Eine/n aufgeschlossene/n, engagierte/n Mitarbeiter/in, der/die auch über Humor und Gelassenheit verfügt
- Reflektionsbereitschaft und Teamfähigkeit

Wir bieten:

- Eine unbefristete Anstellung in Voll- oder Teilzeit
- Kostenfreies Angebot von Kaffee und Tee
- Job-Rad
- Eine leistungsgerechte Bezahlung nach TVöD
- Potential- und Teamentwicklung nach Bedarfen im Team
- Überschreitung des KVJS-Mindestpersonalschlüssels

Sie sind interessiert?

Dann freuen wir uns über Ihre Bewerbung. Bitte senden Sie Ihre vollständige und aussagekräftige **Bewerbung bis spätestens 10.05.2024** an die Gemeinde Sulzfeld, Frau Riedel, Rathausplatz 1, 75056 Sulzfeld oder per E-Mail an personalamt@sulzfeld.de.

Weitere Informationen zur Gemeinde Sulzfeld finden Sie unter www.sulzfeld.de.